

En la Residencia Presidencial se Emplazará el Monumento a Eva Perón

(Información pág. TRES)

Seria Advertencia del Gral. Naguib: no Tolerará Alteraciones del Orden

PERON CLAUSURO HOY LA CUARTA CONFERENCIA DE GOBERNADORES

Estudiaron Aspectos Esenciales del Plan Político y del Plan Económico

Rindióse Tributo por su Obra a la Jefa Espiritual

CON la asistencia del primer magistrado, general Juan Perón, quedó clausurada esta mañana, en el Salón de Actos de la Casa de Gobierno, la Conferencia de Gobernadores.

A la reunión, que se inició a las 8 y se proyectó hasta alrededor de las 12, asistieron con el secretario general, los representantes del Ministerio del Interior, seis Jefes de Estado y de Asuntos Económicos; el presidente provisional del Senado; el presidente de la Cámara de Diputados; el secretario general y miembros del secretariado de la Confederación General del Trabajo, y el jefe de la Casa Matriz.

★ Discurso de Borlenghi

Una vez uocadas las altas autoridades alrededor de una amplia mesa de trabajo, se inició la reunión con las palabras pronunciadas para el secretario del Interior, señor Arturo Alende, por el jefe de Asuntos Económicos:

Señor Borlenghi. — Señor presidente, señores gobernadores:

Uno de los problemas que últimamente han hecho prevenir un poco al gobierno ha sido el de las actividades ilícitas de ciertos sectores de la oposición, señores que después de la asunción, que yo considero de gran importancia, han tratado de una conspiración, con ánimo de provocar atentados de carácter personal, que han obligado a una actividad especial de las fuerzas de seguridad.

Una vez uocadas las altas autoridades alrededor de una amplia mesa de trabajo, se inició la reunión con las palabras pronunciadas para el secretario del Interior, señor Arturo Alende, por el jefe de Asuntos Económicos:

Señor Borlenghi. — Señor presidente, señores gobernadores:

Uno de los problemas que últimamente han hecho prevenir un poco al gobierno ha sido el de las actividades ilícitas de ciertos sectores de la oposición, señores que después de la asunción, que yo considero de gran importancia, han tratado de una conspiración, con ánimo de provocar atentados de carácter personal, que han obligado a una actividad especial de las fuerzas de seguridad.

En estos mismos días se encontraron algunos casos de ataques a viviendas de personas de distinto sexo, y cada vez que se descubre un nuevo grupo es de menor energía y menor posibilidades. Ahora podríamos decir que la situación es más tranquila, pero es necesario tener en cuenta que estos ataques tienen tanto optimismo como es de suponer que tenían antes del 20 de setiembre, cuando creían que podrían hacer una revolución y allanar la casa de la República.

Hasta el momento el Gobierno para tomar directamente la presidencia de la Nación. Ahora se han dado cuenta de que eso es bastante más difícil, porque ya no tienen la fuerza ni el apoyo que tenían, y además, saben que se les opondrán las fuerzas leales de hombres de las distintas armas y que también hay fuerzas de seguridad que responden a los intereses de la nación.

En estas actividades a veces molestan a los gobernadores provinciales, algunos de los cuales tienen sus propias actividades ilícitas. Debe tenerse satisfacción que en todos los casos hemos tenido esa colaboración en forma amplia y decidida. Quiero aprovechar este espacio para agradecer a los gobernadores que, a través de distintos sistemas de comunicación, se les hace saber cuálquier pedido de colaboración, inmediatamente lo prestan y cumplen.

Señor Borlenghi. — El Presidente, al dirigirte las directivas o indicaciones para proceder de tal o cual forma, y también lo hacen sin plena discrecionalidad, que sin duda es de gran importancia, porque de otra manera distinta a la asemejada desde aquí. Eso ha facilitado mucho la tarea, porque ha permitido que se haga de forma más eficiente lo que el Gobierno, con su voluntad de servir a la nación, ha querido que se pudiera seguir a los conspiradores en cualquier lugar de la República, con el mismo método, con el mismo sistema y con la misma eficiencia. La mayor responsabilidad y la mayor credibilidad ha correspondido a la Policía Federal, que es la que tiene en sus manos las mayores responsabilidades y la que actúa en la Capital Federal, donde tiene su todo todo actividad subversiva.

Eso, indudablemente, va a lidiar a la situación de las actividades que se les permite hoy a los partidos políticos.

★ Garantías constitucionales

Los partidos políticos deben realizar formas de carácter político, se les permite todo lo que no sea violencia ni reavivamiento de la guerra civil, se existe como parte una asamblea, la reunión de una comisión, congresos, es decir lo que hace a su desarrollo interno, que es lo que establece la Constitución. Pero no se permite que los gobernadores actúen de acuerdo con el momento en que su acción es perjudicial para la tranquilidad de la Nación.

Entonces, por virtud del derecho que tenemos en el estatuto de la Federación, los partidos políticos están autorizados a considerar que ellos no son oponentes que crean con fealdad su derecho como tales, sino que son pertenecientes a la oposición, y que se les permite seguir a los conspiradores en cualquier lugar de la República, con el mismo método, con el mismo sistema y con la misma eficiencia.

Entonces, se ha hecho respetar la Constitución, se ha recordado de mayores consideraciones de nuestra parte, en virtud de sus últimas actuaciones —la falta de su presencia en los actos de la Federación— que es lo que se ha visto en contra de ellos que no solamente no tienen espíritu de conciliación sino que son también irrespetuos y faltos de la moralidad, de los actos públicos, de los compromisos en los que están dentro de la Federación, que se han hecho.

Esa conducta, que el Ministro del Interior cree que debe ser recordada, porque se ha hecho respetar para que se asegure la tranquilidad pública. Yo diré que la problemática es como hasta ahora, discurriendo de las bases de su propia existencia, y no se ha permitido que nadie que pueda supervisar toda la familia argentina del mayor de los partidos, que no se ha permitido por la acción de los demás partidos que se cumpla con la mejoría de la acción de gobierno con una crítica constructiva.

La coordinación entre los partidos políticos se hace, y se ha hecho respetar, y se ha hecho respetar para que se cumpla con la tranquilidad pública. Yo diré que la problemática es como hasta ahora, discurriendo de las bases de su propia existencia, y no se ha permitido que nadie que pueda supervisar toda la familia argentina del mayor de los partidos, que no se ha permitido por la acción de los demás partidos que se cumpla con la mejoría de la acción de gobierno con una crítica constructiva.

Entonces, se ha recordado el orden que se ha hecho respetar para que se cumpla con la tranquilidad pública. Yo diré que la problemática es como hasta ahora, discurriendo de las bases de su propia existencia, y no se ha permitido que nadie que pueda supervisar toda la familia argentina del mayor de los partidos, que no se ha permitido por la acción de los demás partidos que se cumpla con la mejoría de la acción de gobierno con una crítica constructiva.

Eso, indudablemente, va a lidiar a la situación de las actividades que se les permite hoy a los partidos políticos.

★ Contrabando

Otro de los aspectos sobre los cuales quería hablar algunas palabras con los señores gobernadores, es el del contrabando, que se ha tratado en la reunión, como ya se analizó en la última reunión de gobernadores, que es muy importante y grave. Los señores gobernadores han de estar informados de las circunstancias que se presentan en el país, y de lo que se efectúa a través de las fronteras. Algunos de esos tránsitos pertenecen a los países, nacionales, pero muchas otras se efectúan en el interior, y en las zonas rurales locales la colaboración más eficaz en esa materia, porque el contrabando se hace en mucha más variedades. Ustedes saben que hay gente interesada para hacerlo.

El contrabandista se llevaba siempre para salir del país y entrar en Chile, con un valor de mercancías que se efectúa a través de las fronteras. Algunas de esas zonas pertenecen a los países, nacionales, pero muchas otras se efectúan en el interior, y en las zonas rurales locales la colaboración más eficaz en esa materia, porque el

★ Medidas a tomarse

En poblaciones pequeñas, al norte de Juazeiro, donde es

(continúa en la página tres)

Criticica

5^a40
CENTAVOS
PARA TODOS
FUNDADO POR
MATILDO BOTAFORA
EL 15 DE SEPT. 1913

ESTAMPA Y PAPEL - CENTAVOS
TARIFA REPARTO - CENTAVOS

DIOS ME PUJO SOBRE VUESTRA CIUDAD COMO A UN TABANO SOBRE UN NOBLE CABALLO PARA PICARLO Y TENERLO DESPIERTO (Soriano)

El Diario de Buenos Aires para toda la República - Inscripto en el Registro Nacional de Propiedad Intelectual con el N° 388.356

AÑO XXXIX • BUENOS AIRES, JUEVES 4 DE SETIEMBRE DE 1952 • N° 13.625



CON LOS GOBERNADORES.— En la segunda y ultima sesión de la Cuarta Reunión de Gobernadores, hace uso de la pa-

labra el primer magistrado de la República, general Juan Perón. La misma, como la anterior, tuvo lugar en la Casa de Gobierno, y en su curso se trataron problemas del más

alto interés para el desarrollo de los Estados argentinos y la coordinación de su labor, en lo que atañe al cumplimiento de planes de engrangada nacional

Terrible Explosión e Incendio en una Fábrica de Marsella; Muchas Víctimas

Sacudió a Toda la Ciudad el Estallido

MARSILLA, (UPI).— Oficialmente se anuncia que más de cien personas resultaron heridas entre la explosión de una fábrica de jabones y aceites, que estremeció a toda la ciudad. Se teme que el número de muertos sea considerable, ya que se desconoce la cifra exacta.

Fascistas y los otros empleados, los hombres se afanaron en la noche a rescatar los cadáveres, tratando de recuperar los cadáveres luego de la terrible explosión que destruyó la fábrica.

Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

gando a la zona afectada. Los heridos, que fueron sacados de la fábrica y en número de más de 200 están tra-

40 Detenciones Hubo en Túnez

TÚNEZ (AP).— Se anuncia el arresto de 40 personas, entre los cuales se incluyen 10 militares y 30 civiles. Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Entre los detenidos se hallaron 10 terroristas, 10 de los cuales eran militares y 20 civiles.

Abatieron 12 Migs en Combate Aéreo

SEUL 4 (UPI).— Los Sabres norteamericanos se trataron en la noche con la aviación comunista y derribaron diez aviones retropropulsores MiG, de fabricación rusa, dando inicio a una serie de ataques nocturnos en el sur de Corea.

Sobre este que las posibilidades del Fondo debían ser exploradas como medida de asegurar un sistema de defensa aérea similar como el desarrollado por la Unión Europea de Países.

Al comentar las deliberaciones que se llevan en Marsella, que el ministro del Interior intervino en el congreso, se mencionó que las posibilidades del Fondo como medio para extender el sistema de lazos multilaterales entre los países europeos, se había establecido.

Las primeras informaciones de la quinta fuerza aérea dicen donde tuvo lugar el combate, pero se presume que fue en Corea. Una fuente dice que el avión que fue abatido en la noche de ayer en Corea, era el que volaba en la base aérea de Antung, en Manchuria.

Otro bombardeo a la usina de Chuson.

SEUL 4 (UPI).— Las superficies volantes portadoras del bombardero, gran avión norteamericano, que se estrelló en el norte de Corea en un círculo.

El ataque hizo detener los trabajos de reparación que los rusos realizaban en la planta industrial.

Los aviones de los rusos, que estaban en Corea, fueron detenidos por la noche, y se observaron los resultados.

Los pilotos de reconocimiento habían informado que los comunistas trataban de capturar la planta en Corea, y que el avión que fue abatido en la noche de ayer en Corea, era el que volaba en la base aérea de Antung el 27 de agosto y por 17 aviones B-29 el 30 de agosto.

Volverán a suspenderse las gestiones de tregua.

PAN MUN. JON, 4 (UP).— Las conversaciones de la tregua en Corea quedaron en suspense por otra semana, después de que las partes se negaron a una serie de cambios que demandaba el presidente.

Si se logra una tregua, se dará un alto el fuego.

Una fuente, que no menciona el nombre de la persona que la dio, dice que la tregua no se firmó porque el presidente no quiso darle la autorización para firmarla.

La tregua se firmó el 27 de agosto y se suspendió el 30 de agosto.

El Fondo Monetario es Juzgado Como Fracaso

LONDRES, 4 (AL).— "Financial Times" expresa que el Fondo Monetario Internacional ha sido un completo fracaso, y mantiene su posición.

Sugiere que las posibilidades del Fondo deberían ser exploradas como medida de asegurar un sistema de defensa aérea similar como el desarrollado por la Unión Europea de Países.

Al comentar las deliberaciones que se llevan en Marsella, que el ministro del Interior intervino en el congreso, se mencionó que las posibilidades del Fondo como medio para extender el sistema de lazos multilaterales entre los países europeos, se había establecido.

El Fondo debe comprender esa es una institución costosa destinada a ser más que una reunión de países europeos que tienen una misma vida, trasladando su sede desde Washington.

FOTOGRAFÍA UN VIRUS. — Un hombre, que logró obtener la virulencia y la fotografía del agente patógeno del tabaco, mediante la técnica coloidal de la Universidad de Illinois. Nacido en Caracas, Venezuela, es el doctor Luis Federico Orlóf, quien está luchando ante el poderoso microscopio.

FOTOGRAFÍA UN VIRUS. — Un hombre, que logró obtener la virulencia y la fotografía del agente patógeno del tabaco, mediante la técnica coloidal de la Universidad de Illinois. Nacido en Caracas, Venezuela, es el doctor Luis Federico Orlóf, quien está luchando ante el poderoso microscopio.

FOTOGRAFÍA UN VIRUS. — Un hombre, que logró obtener la virulencia y la fotografía del agente patógeno del tabaco, mediante la técnica coloidal de la Universidad de Illinois. Nacido en Caracas, Venezuela, es el doctor Luis Federico Orlóf, quien está luchando ante el poderoso microscopio.

FOTOGRAFÍA UN VIRUS. — Un hombre, que logró obtener la virulencia y la fotografía del agente patógeno del tabaco, mediante la técnica coloidal de la Universidad de Illinois. Nacido en Caracas, Venezuela, es el doctor Luis Federico Orlóf, quien está luchando ante el poderoso microscopio.

Votóse con Entusiasmo en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 4 (AL).— En la consulta popular más trascendental de la historia política-institucional del orden del electorado chileno y que, en extracción feraz, se realizó el pasado 17 de setiembre, los 5.200.000 de votos emitidos, que regió las destinas de la Nación, desde el 4 de noviembre próximo hasta la fecha.

La votación fue efectuada para prestar auxilio a los que se han visto obligados a abandonar sus hogares y en su mayoría han perdido su trabajo.

En Santiago, capital de Chile, se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

Se votó con entusiasmo, en una elección presidencial, en la que el candidato socialista obtuvo una victoria aplastante.

